

Ganador del trofeo taurino Corpus 2012 del Colegio Oficial de Veterinarios de Granada.

2013-10-09

“Chubascoso”, de la ganadería de Peñajara, ganador del trofeo del Colegio de Veterinarios de Granada al mejor toro de la feria del Corpus 2012”



El jurado del trofeo que el Colegio de Veterinarios de Granada otorga anualmente, ha decidido que el premio recaiga en CHUBASCOSO, de 443 kg, negro mulato listón, cincoño, marcado con el número 105, de la ganadería de PEÑAJARA, lidiado por Miguel Hidalgo el 6 de Junio de 2012, al que le cortó las 2 orejas en el día de su alternativa.

Así mismo, se ha hecho una mención, en este caso negativa, por la deficiente presentación de los toros, con reses que no se corresponden con el trapío necesario para la plaza de toros de Granada.

El jurado está compuesto por veterinarios, pero también por aficionados, abonados, medios de comunicación y presidentes, y ha premiado con anterioridad a ganaderías como Daniel Ruiz, Alcurrucén, Núñez del Cuvillo, Ana Romero, Santiago Domecq, Gavira o Buenavista.